

Miércoles 24.03.21
EL NORTE DE CASTILLA

PUEBLOS Y COMARCAS | SALAMANCA | 13

El consultorio médico de Carbajosa adquiere un ecógrafo de última generación

El Ayuntamiento invirtió más de 20.000 euros en la compra del sofisticado dispositivo, que cuenta con diversas aplicaciones

REDACCIÓN / WORD

CARBAJOSA DE LA SAGRADA. El Ayuntamiento, tal y como se aprobó en el pleno municipal del pasado mes noviembre, ha adquirido un ecógrafo de última generación, se entregó al consultorio médico del municipio (Periurbana Sur). En este acto simbólico participaron el alcalde de Carbajosa de la Sagrada, Pedro Samuel Mar-

tín; el gerente de Atención Primaria de Salamanca, Luis Javier González Elena, además del personal médico del Consultorio y la concejala de Sanidad, Noemí Fernández.

El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada ha invertido cerca de 20.000 euros en la compra de este ecógrafo de última generación, solicitado por el equipo médico del Consultorio, y que cuenta con un sistema innovador de ultrasonidos capaz de ofrecer altas prestaciones en un tamaño compacto. El sistema incorpora una amplia variedad de tecnologías innovadoras, lo que permite un diagnóstico avanzado, fácil, rápido y de alta productividad. El ecógrafo ha sido desarrolla-

do para, entre otras aplicaciones, las especialidades de abdominal, músculo esquelético, tiroides, mama, vascular, cardiología (adulto y pediátrico), ginecología y obstetricia, urología, anestesia y dolor, pediatría, pequeñas intervenciones quirúrgicas, urgencias y transcraneal (adulto, neonatal, entre otras.

Para la adquisición de este aparato de diagnóstico también ha pesado que en el consultorio médico de Carbajosa existen profesionales capacitados y formados para su uso.

Covid-19

El nuevo ecógrafo, que ya se ha comenzado a utilizar en el consultorio por los profesionales médicos, posibilita también diagnosticar las patologías pulmonares asociadas al SARS-CoV-2, incluso en una fase precoz de la enfermedad.

El alcalde de Carbajosa y el gerente de Atención Primaria aprovecharon este momento para hacer un repaso a la situación sanitaria del municipio y se habló de proyectos en este ámbito que desde el Ayuntamiento de Carbajosa se confía que pronto puedan ver la luz.



La concejala Marta Labrador posa en la zona reformada. word

Santa Marta acaba la obra de hormigonado del parterre de la calle Francisco Maldonado

REACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES. El Ayuntamiento ha finalizado la obra de hormigonado del parterre situado en la calle Francisco Maldonado y que ha servido para mejorar su aspecto y evitar que se acumule la suciedad.

Con esta adecuación, que ha supuesto un coste de 7.200 euros para las arcas municipales, se ha pavimentado un espacio de 265 metros sobre los que se ha colocado hormigón de 15 milímetros de espesor y un bordillo cinco metros que rodea la zona acabando gracias a ello con los problemas que se estaban produciendo de acumulación de suciedad, basura y malos olores.

Como explica la edil del área, Marta Labrador, «el Ayuntamiento ha atendido las demandas de los vecinos de esta zona que nos hicieron llegar la petición para que arregláramos un espacio que está muy próximo

a sus viviendas y que de forma habitual es utilizado para arrojar basura o para que los perros dejen orines y excrementos que acaban provocando malos olores».

Anteriormente a éste, ya se construyó un parterre y se pintó el suelo entre las calles Juan Padilla y Villalar, por lo que este que se acaba de concluir ahora va en sintonía para que estéticamente luzca similar. La experiencia de un estado parterre previo fue muy buena ya que ahora en esa zona no se acumula suciedad y los vecinos tampoco entran con sus mascotas, algo que era anteriormente muy habitual. Además se colocaron bancos.

La construcción de este nuevo parterre ha supuesto que este espacio disponible se encuentre en un estado ornamental más adecuado manteniendo la estética marcada por el parterre anterior, pero al mismo tiempo con un aspecto totalmente renovado.



Un momento de la entrega del ecógrafo. word

El Gobierno invierte 15,3 millones en los caminos y desagües del regadío de La Armuña

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación encargará a la empresa pública Tragsa la ejecución por valor de 15,3 millones de euros de las obras de caminos y desagües correspondientes a la primera fase del proyecto de regadío en la zona de La Armuña (Salamanca).

El Consejo de Ministros autorizó ayer este encargo, que cuenta con un plazo de ejecución de 24 meses, y tiene el objetivo de

construir una red de desagües que posibilite el correcto saneamiento de las tierras y la viabilidad de los cultivos, y una red de caminos que permita dar servicio a fincas, poblaciones e infraestructuras.

En concreto, se construirán o modificarán 132 caminos con una longitud total de 172 kilómetros. Está contemplada la mejora del firme, cunetas y obras de fábrica de caminos existentes y la apertura de nuevas vías paralelas a las redes de riego proyec-

tadas para distintos sectores. También se eliminarán algunos viales que perderán su funcionalidad.

Además, se diseñará y ejecutará el drenaje transversal de la red viaria para mantener una adecuada permeabilidad. En total, se llevarán a cabo 53 obras de drenaje transversal para la permeabilización de la red natural de escorrentía y 117 obras de drenaje transversal para la red de desagües. Junto a estas, otros 60 pasos de desagüe para llegar a



Imagen de la zona de La Armuña. word

determinadas fincas.

Los términos municipales afectados por las obras son Villaflores, Cantalpino, Campo de Peña-

randa, Poveda de las Cintas, Villar de Gallimazo y Zorita de la Frontera, todos ellos en la provincia de Salamanca.